

Balingen, den 4. Juni 2021

Liebe Eltern,

ab dem kommenden Montag dürfen im Zollernalbkreis die Grundschulklassen 1 – 4 wieder täglich an die Schule kommen – dies gilt natürlich auch für uns. Die anderen Klassen, sofern sie keine Prüfungsklassen sind, müssen sich leider noch ein wenig gedulden. Wie vor Pfingsten angekündigt, gilt für die SchülerInnen ab Klasse 5 ab dem kommenden Montag (07.06.) zunächst Wechselunterricht. Ab dem 21. Juni kehren endlich alle Klassen in den Präsenzunterricht (ohne Abstand, aber mit Maske) zurück, wenn die Inzidenz dann stabil unter 50 liegt.

Wie der Unterricht für die Klassenstufe 5 – 13 in den nächsten 14 Tagen abläuft, haben wir Ihnen vor den Ferien mitgeteilt. Die Informationen können Sie auch dem Freitagsblatt entnehmen.

Wir freuen uns sehr, dass wir dann endlich allen SchülerInnen wieder einen zuverlässigen Schulalltag bieten können.

Bei Fragen oder Unklarheiten wenden Sie sich bitte an Ihre,n KlassenlehrerIn bzw. ab Klasse 9 an die KlassenbetreuerInnen.

Wir möchten noch darauf hinweisen, dass die Testpflicht wie vor den Pfingstferien gehandhabt wird. Die Eltern der Klassenstufe 1 – 4 möchten wir erinnern, dass Sie Ihrem Kind gleich am Montag die Testbestätigung mitgeben.

Mit herzlichem Gruß

Ihr Schulleitungsteam,
Ute Grebe, Manuela Preissler, Maria Radetzki